

7 élèves de notre école ont participé à la cérémonie du 11 novembre





En plus d'être le jour d'anniversaire de la signature de l'armistice de 1918 et de commémoration de la paix, tous les morts pour la France, qu'ils soient civils ou militaires sont désormais honorés le 11 novembre.



4 de nos élèves ont lu un poème

MERCI aux parents qui ont accompagné  
leurs enfants

Sur les no man's land défigurés  
Sur les barbelés rouillés  
Sur les paysages dévastés  
J'écris ton nom

Sur le froid et dans l'effroi  
Sur la terre détrempée  
Sur le soleil effacé  
J'écris ton nom

Sur les baïonnettes ensanglantées  
Sur les obus éclatés par milliers  
Sur les grenades mortifères lancées  
J'écris ton nom

Sur les croix de bois des alliés  
Sur les casques de corps inanimés  
Sur les fusils des compagnons mutilés  
J'écris ton nom

Sur les cigarettes partagées  
Sur l'amitié pour se réchauffer  
Sur la perte des frères des tranchées  
J'écris ton nom

Sur le bonheur qui s'enfuit  
Sur les Â« Â je t'aimeÂ » au goût amer  
Sur les lettres d'amour inachevées  
J'écris ton nom

Sur les larmes de mères éplorées  
Sur les coeurs brisés  
Sur le deuil de l'arrière délaissé  
J'écris ton nom

Sur les regrets d'Héphaïstos, maître des armes qui consument  
Sur la lassitude d'Arès qui envoie des âmes innocentes aux Enfers  
Sur les épaules de Thanatos qui croulent sous le poids des hurlements  
J'écris ton nom

Pour la mémoire de chacun  
En souvenir de tous ces hommes tombés  
Et pour ne pas recommencer les erreurs du passé  
Je viens pour t'acclamer

PAIX



11 novembre  
Jour de  
l'Armistice

Pourquoi faut-il se souvenir  
de ce qui s'est passé il y a  
plus de 100 ans ? Parce que  
la paix est fragile.  
Et que si l'on oublie les  
horreurs des guerres  
passées, on risque d'être  
amené à les revivre.

Amoureuse de la nature

